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Wir müssen an die Prophezeiung Gottes glauben
Ihre Bibel sagt die bevorstehende Abspaltung Syriens vom Iran und von Russland voraus. Beweisen Sie, wo und wann Syrien
ein neues Bündnis suchen wird – und wie die ganze Welt durch diese dramatische Veränderung der Geopolitik erschüttert
werden wird.

Gerald Flurry
31.05.2024

Transkript: Der Schlüssel Davids

Letzte Woche habe ich darüber gesprochen, wie der Iran Syrien an Deutschland verliert, und ich habe über
Psalm 83 gesprochen, aus meiner Broschüre Der König des Südens. Darin heißt es, dass es zehn Nationen geben wird, die
sich verbünden und in dieser Welt großen Schaden anrichten werden, und ich möchte mich auf eine dieser Nationen
konzentrieren, und das sind die Hagariter. Früher wohnten sie im Land Syrien.

Hier haben Sie also Deutschland, das diese Nationen in Psalm 83 anführt, und das alles geschieht, nachdem Deutschland
den Iran und seine Verbündeten erobert hat. Und wenn Sie sich ansehen, was Deutschland heute tut, dann versammeln sie
sich um die „gemäßigten“ Araber, wie sie genannt werden, zu dieser von Deutschland geführten Armee in Psalm 83 zu
versammeln. Sie bauen sie schon jetzt auf, um sich gegen den Iran zu wenden oder gegen ihn zu kämpfen.

Die große Frage ist, wann Syrien Deutschland beitritt und was das bedeutet.

Die biblische Prophezeiung sagt uns, wann das geschehen wird, und ich möchte Sie heute darauf hinweisen und Ihnen
zeigen, was für einen Unterschied das im Nahen Osten und in Europa und eigentlich in der ganzen Welt machen wird. Syrien
wird sich von Russland und dem Iran abspalten, und das wird die Welt in vielerlei Hinsicht schockieren und beunruhigen.

Aber ich war verblüfft, nachdem ich diese Sendung zu diesem Thema gemacht hatte, und nur sieben Tage später entdeckte
ich, dass es einen Artikel gab, der das, worüber ich gerade gesprochen hatte, wirklich unterstützte, und ich möchte nur ein
paar Kommentare daraus zitieren.

Aber die Hamas und alles, was mit den Palästinensern passiert, dominiert die Nachrichten, so dass ich schon seit einiger Zeit,
ja sogar seit Monaten, nichts mehr über Syrien gelesen hatte und auch nicht mehr so viel über die einzelnen Länder.

Aber hier ist der Artikel, der sieben Tage später nach meiner Fernsehsendung erschien, und hier ist der Titel: „Der Riss
zwischen dem Iran und Syrien“. Das ist ein Artikel aus der Zeitschrift Geo-Political Futures, in dem von einem Bruch Syriens
mit dem Iran die Rede ist. Und wir werden sehen, dass sie sich auf die Seite Deutschlands schlagen, obwohl Deutschland
sich manchmal vor einigen Dingen versteckt; das tun sie schon seit vielen Jahren.
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Aber hier ist, was der Artikel sagt. „Es stimmt, dass der Iran geholfen hat, die Regierung in Damaskus zu stabilisieren und bei
der Niederschlagung eines Rebellenaufstandes eine wichtige Rolle gespielt hat. Aber seine anhaltende Präsenz auf
syrischem Territorium ist eine Bedrohung für Assad.“ Das heißt, Bashar Assad, „Assad sieht den israelischen Druck als eine
Gelegenheit, den Iran endgültig loszuwerden.“ Sie wollen raus! Und wann wird das geschehen, und was für ein Problem wird
das für die Welt bedeuten?

In dem Artikel heißt es weiter: „Es ist unwahrscheinlich, dass Assad solche Signale gegeben hätte, wenn er nicht aufrichtig
den Wunsch hätte, sich den USA anzunähern und sich vom Iran zu entfernen.“ Aber wenn er sagt, „näher an die USA“, dann
ist Deutschland hinter den Kulissen viel näher an Syrien dran und will sich mit ihm vereinigen, und das ist bei den USA ganz
und gar nicht der Fall.

Die Welt weiß also nicht viel darüber, was wirklich vor sich geht, aber Deutschland ist sehr an Syrien interessiert, und die
Menschen in Syrien wollen auch Deutschland. Und ich denke, Assad bewegt sich auch in diese Richtung.

Ihr Plan ist es also, Russland und den Iran von ihren Marine- und Luftwaffenstützpunkten zu vertreiben und sie aus dem
Mittelmeer in der Gegend von Syrien zu vertreiben.

Sie sehen also, dass die Deutschen sehr am Mittelmeer interessiert sind. Sobald sie Russland und den Iran aus Syrien
vertreiben können, werden sie praktisch das Mittelmeer kontrollieren, das wichtigste Meer der Welt, und das war es auch
während vieler Kriege.

Und noch eine letzte Bemerkung aus diesem Artikel, na ja, vielleicht noch zwei. Dort heißt es: „Deutschland und die
arabischen Staaten und insbesondere die arabischen Golfstaaten wollen auch, dass der Iran Syrien verlässt. Sie haben sogar
entsprechende Forderungen gestellt, und da sie es sind, die den Wiederaufbau Syriens finanzieren werden, kann Bashar
Assad diese Forderung nicht ignorieren.“ Das kann er einfach nicht ignorieren, also bekommt er viel Hilfe von verschiedenen
Ländern.

Und dann: „Russland“, ein weiterer Verbündeter Syriens, „wird auch von den gemäßigten Arabern gefürchtet, und sie wollen
Russland aus dem Nahen Osten heraushalten.“ Und ich denke, das können wir alle verstehen, aber hinter all dem steckt
Deutschland und nicht die USA. Aber es mag mit den USA beginnen, und dann wird alles mit Deutschland enden, und das
sagt uns sogar Psalm 83.

Aber wir müssen mehr wissen. Wir müssen an die biblische Prophezeiung glauben, das ist entscheidend! Neunzig Prozent
der biblischen Prophezeiungen erfüllen sich heute in dieser Endzeit. Neunzig Prozent!

Und Syrien holt Iran und Russland aus ihren Problemen heraus, so gut sie können, und dann wird Deutschland im
Wesentlichen das Mittelmeer kontrollieren.

Schauen wir uns Daniel 11, Verse 40 bis 43 an. Wenn wir nur an die biblische Prophezeiung glauben, werden wir alles über
unsere Zukunft verstehen, und die ist voller Hoffnung, aber auch mit einigen ernsten Problemen verbunden. Daniel 11 und
Vers 40: „Zur Zeit des Endes“ – der Zeit, in der wir jetzt leben – „aber wird sich der König des Südens mit ihm messen, und
der König des Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen gegen ihn anstürmen und wird in die Länder einfallen und
sie überschwemmen und überfluten.“ Hier geht es also um eine ganze Reihe von Nationen, die sich gegenseitig bekriegen,
und um den König des Nordens und den König des Südens, und das wären Deutschland und das Heilige Römische Reich
gegen den Iran und seine Verbündeten.

Und dann heißt es in Vers 41: „Und er wird in das herrliche Land einfallen“, das wäre Jerusalem, „und viele werden
umkommen. Es werden aber seiner Hand entrinnen Edom, Moab und die Hauptleute der Ammoniter.“ Hier haben wir es also
mit etwas zu tun, das sogar von allen Bibelkommentaren missverstanden wird, aber in Wirklichkeit geht es bei „Edom, Moab
und die Hauptleute der Ammoniter“ um das Gebiet des Jordan.

Und hier steht, dass Gott die „Hauptleute der Ammoniter“ verschonen wird. Und hier ist, was ich in unserem Buch über Der
König des Südens geschrieben habe. Dort heißt es: „Das Wort Hauptleute bedeutet ‚in Bezug auf die Zeit, Erstlingsfrucht‘
(Gesenius Lexikon).“

Aber wer sind die Erstlinge? Nun, das sind Gottes auserwählte Menschen, die Gottes Botschaft in der Endzeit verkünden.
Wie Sie sehen, befinden sie sich inmitten vieler Nationen, die sich bekriegen, sich gegenseitig bekämpfen und einander
Gewalt antun. Und doch hat Gott eine kleine Herde mit einer mächtigen Botschaft inmitten all dieser Nationen. Das ist etwas,
dessen wir uns alle bewusst sein müssen, denn diejenigen, die die Botschaft jetzt verkünden, bevor Jesus Christus auf die
Erde zurückkehrt, werden eine Belohnung erhalten, die Sie nicht einmal beschreiben können! Darüber werden wir gleich noch
etwas mehr hören.

Wie dem auch sei, dies ist ein Gebiet, in dem Gott Sein Volk beschützen wird, wenn all diese Unruhen entstehen, und sie
werden Schutz brauchen. Und das sind diejenigen, die an die biblische Prophezeiung glauben und die biblische
Prophezeiung in die Welt hinaustragen und den Menschen helfen zu erkennen, was im Nahen Osten und auf der ganzen Welt
und jenseits dieser bösen Welt geschieht. Das ist wichtiger als alles andere.

Aber wie auch immer, wir müssen an Gottes mächtige Prophezeiung glauben! In Galater 2 und Vers 20 heißt es, dass wir den
gleichen Glauben wie Gott haben können, den Glauben, der in Jesus Christus war, als Er auf der Erde war. Wir können diese
Art von Glauben haben, und wenn wir diese Art von Glauben haben, werden wir an die biblische Prophezeiung glauben, denn
die Bibel ist Jesus Christus in gedruckter Form! Und Sie können das beweisen! Wir alle können es beweisen!
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Lassen Sie uns zu den Versen 42 und 43 von Daniel 11 gehen. „Und er wird seine Hand ausstrecken nach den Ländern und
Ägypten wird ihm nicht entrinnen, (43) sondern er wird Herr werden über die goldenen und silbernen Schätze und über alle
Kostbarkeiten Ägyptens; Libyer und Kuschiter werden ihm folgen müssen.“ Hier haben Sie also diese Nationen, die mit dem
Iran verbündet sind, bevor Deutschland sie angreift und vernichtet. Deutschland wird also zusammen mit den anderen
gemäßigten Arabern auch die Kontrolle über all diese Nationen haben, die mit dem Iran verbündet waren.Wenn Sie sich das
ansehen, fehlt etwas. Syrien wird nicht erwähnt. Im Moment ist Syrien mit dem Iran verbündet. Das würde also darauf
hindeuten, dass Syrien sich vom Iran und von Russland abwenden wird, noch bevor Deutschland den Iran angreift. So sieht
das wirklich aus, und ich wüsste nicht, wie man das anders deuten könnte, aber es könnte eine Lücke geben, die wir nicht
sehen, und etwas, das wir nicht sehen. Aber alles deutet darauf hin, dass Syrien sich vom Iran und von Russland lösen wird,
die beide Syrien beherrschen, und das gefällt Bashar Assad nicht. Er will sich davon lösen. Aber mehr noch, die Menschen
wollen das nicht mehr.

Nun die Verse 42 und 43. „Und er wird seine Hand ausstrecken nach den Ländern und Ägypten wird ihm nicht entrinnen, (43)
sondern er wird Herr werden über die goldenen und silbernen Schätze und über alle Kostbarkeiten Ägyptens; Libyer und
Kuschiter werden ihm folgen müssen.“ Das sind also die Verbündeten des Iran, und auch sie sind hier aufgeführt und werden
von Deutschland und dem Heiligen Römischen Reich erobert werden. Und warum ist Syrien hier nicht aufgeführt? Nun, auch
hier deutet alles darauf hin, dass Syrien mit dem Iran brechen wird, und das könnte ganz einfach in diesem oder im nächsten
Jahr geschehen. Vielleicht wird es sogar sehr bald sein. Und zumindest wissen wir, dass Syrien, nachdem Deutschland den
Iran angegriffen und zerstört hat, mit Deutschland und den zehn in Psalm 83 genannten Nationen verbündet sein wird.

Es gibt also eine Menge in diesen Versen, die wir verstehen müssen, und in manchen Fällen müssen wir zwischen den Zeilen
lesen. Aber ich sage Ihnen, dies ist kein unbedeutendes Ereignis. Dies ist etwas, das die Welt in vielerlei Hinsicht erschüttern
wird, und die Menschen werden erkennen, was für eine Supermacht Deutschland geworden ist, und sie werden es an dem
Schaden erkennen, den es anrichtet.

Syrien wird sich also vom Iran abspalten, und es sieht so aus, als ob dies – gemäß der biblischen Prophezeiung – fast schon
geschehen muss, bevor Deutschland den Iran angreift, aber das werden wir in Kürze mit Sicherheit sehen.

Hier ist also die Warnung, dass Gott möchte, dass Sein Volk verbreitet, diese kleine Herde. Sie sind mitten in all diesen
großen Nationen und der Gewalt und den Kriegen, weil Gott sie warnt und ihnen die Gelegenheit gibt, zu bereuen und ihren
Weg zu ändern, und dann würde es nicht all diese Zerstörung geben! Aber glauben Sie, dass sie auf Gottes Wort in Seiner
eigenen Bibel hören werden? Nun, es gibt hier eine ewige Hoffnung, und Gott möchte, dass wir sie jetzt sehen. Aber wir
werden sie erst nach einer Menge Trübsal sehen, wenn wir nicht bereuen und nicht aufhören, Gott in fast allem, was wir tun,
im Stich zu lassen. Das geschieht bereits.

Und es gibt eine Menge Täuschung in dieser Welt. Und in Offenbarung 12 und Vers 9 heißt es, dass Satan die ganze Welt
verführt hat! In 1. Korinther 4 und Vers 4 steht, dass diese Welt Satan, den Teufel, anbetet. Aber wie viele Menschen glauben
das? Wie viele Menschen glauben das?

Nun ich werde Ihnen etwas nahe bringen. In Deutschland gab es einen führenden Politiker namens Karl Guttenberg der 2009
und 2010 und bis 2011 also etwas weniger als zwei Jahre Verteidigungsminister in Deutschland war. Danach hat er alles
getan um die Regierung dazu zu bringen Syrien anzugreifen und ihnen zu helfen. Dann hätten sie die Millionen von
Flüchtlingen die nach Europa und insbesondere nach Deutschland kamen aufhalten können. Und ich denke im Nachhinein
denken sie wahrscheinlich na ja er hatte eine gute Idee aber Angela Merkel wollte es nicht tun. Während Guttenberg im Amt
war, war er so etwas wie ein politischer Rockstar und jeder in Deutschland dachte er würde der nächste deutsche
Bundeskanzler werden.

Auf jeden Fall ist er ein großartiger Mann, und ich sage Ihnen, es gibt nicht viele Führer in Deutschland. Sie haben keinen
charismatischen, starken Führer, aber dieser Mann könnte der starke Mann sein, den sie sich alle in Europa wünschen.

Wenn Sie sich also Daniel 11, Verse 40 bis 43, ansehen, scheint Syrien mit Deutschland zusammen zu sein, bevor
Deutschland den Iran angreift, also müssen wir das genau beobachten. Und ich denke, die biblische Prophezeiung sagt uns
genau das. Wie dem auch sei, Sie haben hier einen Mann namens Baron Guttenberg – er trägt diesen Titel – und er ist ein
sehr starker Mann, ein brillanter Mann und er ist ein charismatischer Mann.

Und schauen Sie, was hier in Daniel 8 und Vers 23 (King James Bibel unsere Übersetzung) steht. Hier heißt es: „Und in der
letzten Zeit“, der letzten Zeit, jetzt, in dieser Zeit, „ihres Reiches, wenn die Übertreter vollzählig sind, wird sich ein König mit
grimmigem Blick und verständig in dunklen Sprüchen erheben.“ Dieser Mann hat eine grimmigen Blick und ist verständig in
dunklen Sprüchen, überall um ihn herum; das ist ein böser Einfluss, der sein Leben in vielerlei Hinsicht übernehmen wird,
wenn er nicht zu Gott bereut, also werden wir sehen, was dort geschieht.

Aber jeder in Deutschland sucht nach einem Karl dem Großen, einem starken Führer, der Deutschland und das Heilige
Römische Reich in seinem Ersten Reich im Jahr 800 n. Chr. führte, und Adolf Hitler war das Dritte Reich.

Beachten Sie also, was dieser Präsident am 8. Mai 1997 sagte. „Der ehemalige deutsche Bundespräsident Roman Herzog
wurde für seine Bemühungen um die Einigung Europas mit dem Internationalen Karlspreis ausgezeichnet. In seiner
Dankesrede sagte Dr. Herzog: ‚Seit tausend Jahren dreht sich das Schicksal unseres Kontinents um die Entscheidung
zwischen einem zusammenhängenden und einem zersplitterten Europa. Karl der Große, nach dem unser Preis benannt ist,
hat seine ganz eigene Wahl getroffen: die erste Einigung Europas. In einer solchen Stunde muss die Wahrheit gesagt
werden. Nur indem er durch ein Meer von Blut, Schweiß und Tränen watete, erreichte er sein Ziel.‘“
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Darüber müssen wir nachdenken. Sehen Sie, Deutschland hat zwei Weltkriege angezettelt, und jetzt sagen sie durch diesen
Mann und andere: Wir wollen einen Karl den Großen! Wir wollen einen dritten Weltkrieg! Sie gieren danach, weil sie ein Teil
des Heiligen Römischen Reiches sind, und das war ein Fluch für die Deutschen, die in vielerlei Hinsicht wirklich ein
großartiges Volk sind. Aber sie wurden von etwas sehr Mächtigem getäuscht, das sieben Köpfe hatte und 1500 Jahre lang
Europa und viele andere Länder regiert hat! Das ist ein Teil der Geschichte, den die meisten Menschen nicht verstehen, und
deshalb würde man heute im Unterricht nie über diese Art von Geschichte sprechen, aber sie sollte gelehrt werden. Diese
Botschaft sollte vor allem deshalb gelehrt werden, weil sie direkt aus dem Mund Gottes kommt! Direkt aus Seinem Mund und
aus Seinem Geist! Und Sie können das in hundert Prophezeiungen sehen! Und zum Glück wird sie uns sehr, sehr gute
Nachrichten bringen.

Sie müssen also Offenbarung 14 und Vers 20 lesen, denn dort erfahren Sie, welches Blutvergießen Gott über sie bringen
wird, wenn sie nicht bereuen. Er wird ihnen zeigen, wie echtes Blut ist, damit sie endlich bereuen! Und wir hoffen, dass es
nicht dazu kommen muss, aber ich sage Ihnen eines: Sie können auf unserer Karte sehen, wo das alles passieren wird, und
alles, was wir brauchen, ist der Glaube, der Glaube an Gottes Prophezeiung! Wir müssen diesen Glauben haben!

In Daniel 8 und Vers 25 geht es um diesen Mann mit den dunklen Sprüchen. Sie können Vers 24 (Elberfelder Bibel) lesen,
lassen Sie mich das kurz erwähnen: „Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Mach.“ Es ist nicht
seine eigene Macht, es gibt einen tiefen, tiefen bösen Geist, der gegen ihn arbeitet, und er tut eine Menge, um der Welt
Schaden zuzufügen.

Und dann Vers 25 (King James Bibel unsere Übersetzung): „Und durch seine Politik wird er auch die List in seiner Hand
gedeihen lassen, und er wird sich in seinem Herzen rühmen und durch den Frieden viele verderben“: durch Frieden! Er kommt
und sagt, er wolle Frieden, und er vernichtet viele! Er betrügt sie! Er kommt als Engel des Lichts und vernichtet das Volk. Aber
beachten Sie, was passiert: „Er wird sich auch gegen den Fürsten der Fürsten erheben“ – das ist Jesus Christus Selbst. Er
wird sich gegen den Fürsten der Fürsten, Jesus Christus, Selbst stellen und Jesus Christus wird das Heilige Römische Reich
zerschmettern, und es wird nie, nie, nie wieder ein anderes auf dieser Welt geben, wenn Jesus Christus kommt und all diesen
Leuten, von denen ich hier spreche, direkt ins Gesicht schaut. Das alles führt direkt zur Wiederkunft von Jesus Christus. Und
Er wird uns Frieden, Freude und Glück bringen, und zwar für immer! Und wir werden über das ganze Universum herrschen!
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